
Beschlussauszug 
aus der 

Sitzung des Ortsrates Jägersburg  
vom 26.04.2023 

 
 

Top 7 Asphaltoberfläche Brucknerstraße 
 
Der Vorsitzende berichtet, die Brucknerstraße sei vor ca. 10 Jahren saniert worden 
und es seien Anliegerkosten erhoben worden. Nun sei sie in einem Zustand, in bei 
dem man dringend etwas machen müsste,  
 
Beschluss:  

Der Ortsrat beauftragt die Verwaltung die Asphaltoberfläche in der Brucknerstraße 
wieder sachgemäß herzustellen, um größere Schäden zu vermeiden.  

 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig 
 
 


